

Aktuelle und ehemalige Zahnmedizinstudierende gründen Würzburger Hilfsprojekt in Madagaskar **„Planet Action - Helfende Hände e.V.“ - ein Würzburger Hilfsprojekt stellt sich vor**

Nach einer Auslandsfamulatur auf Madagaskar im März 2015 entstand der gemeinnützige Verein „Planet Action - Helfende Hände e.V.“. Gegründet wurde dieser von ehemaligen Würzburger Zahnmedizinstudentinnen, die besonders bedürftigen Menschen eine zahnärztliche Behandlung ermöglichen möchten.

Im August 2016 macht sich erneut ein Team, bestehend aus vier Würzburger Zahnmedizinstudenten und zwei Zahnärzten, auf den Weg zur viertgrößten Insel der Welt. Vor Ort findet die Zusammenarbeit mit lokalen Organisationen und NGOs statt. Die zahnärztliche Nothilfe wird sich auf madagassische Straßenkinderprojekte, ländlichen Schulen und Dörfer in drei verschiedenen Einsatzgebieten fokussieren.

Um die mobilen zahnärztlichen Einsätze durchführen zu können, ist der gemeinnützige Verein auf Spenden angewiesen. Zum einen werden Spenden für notwendige Behandlungsmaterialien, zum anderen zur Verbesserung der medizinischen Versorgung vor Ort und für dringende Operationen bedürftiger Menschen verwendet. Über Ihre Spende ist Ihnen das Planet-Action Team sehr dankbar!

Detaillierte Informationen auf der Seite www.planet-action.de